

## Liebe Mitglieder und Freunde der TSF Ludwigsfeld!

Der Sommer ist vorbei, der Herbst eilt mit großen Schritten und es ist mal wieder an der Zeit, Euch allen aus unserer Abteilung Bericht zu erstatten.



Zurzeit haben wir in der Tischtennis-Abteilung über 70 Mitglieder. Besonders freut es uns, dass hiervon ca. 30 jugendlich sind.

Unsere Mannschaften platzieren sich zurzeit nach dem ersten Spieltag wie folgt:

### **Mannschaften Herren:**

1. Mannschaft – Kreisliga
2. Mannschaft – Kreisklasse A
3. Mannschaft – Kreisklasse B
4. Mannschaft – Kreisklasse C

### **Mannschaften Senioren:**

Senioren Kreisklasse B

### **Mannschaft Jugend:**

Jungen U18

### **NEU: Mannschaft Schüler:**

Jungen und Mädchen U12

Das weiterhin sehr gute Jugendtraining unter **Günter Burkhart, Jürgen Jarde, Hans-Peter Müller** sowie **kräftiger Unterstützung von Arne Schütz, Tobias Schuler, Florian Lippold, Ulrike Müller und Heiko Dehm** der vergangenen Jahre macht sich immer mehr bezahlt und es freut uns ganz besonders, dass wir nach der Jugendmannschaft im Vorjahr nun auch endlich wieder eine Schüler-Mannschaft an den Start schicken können. Kinder und Jugendtraining ist immer Di. und Fr. von 18:30 – 20:00 und zur Zeit sind dort teilweise bis zu 30 Kinder und Jugendliche aktiv dabei.

Wir wünschen Euch allen „**Gut Spiel**“ und viel Erfolg und vor allen Dingen viel Spaß dabei. Zur Belohnung für ein so aktives Training ließ sich auch im Dezember 2010 der Nikolaus bei uns blicken, da waren manche Kinderaugen größer als Tischtennis-Bälle ☺





**Gewählt wurde die Abteilungsleitung ja bereits 2010 folgendermaßen:**

- |                     |                       |
|---------------------|-----------------------|
| 1. Abteilungsleiter | Dr. Hans-Peter Müller |
| 2. Abteilungsleiter | Günter Burkhart       |
| 3. Abteilungsleiter | Günter Kreisel        |
| Jugendleiter:       | Heiko Dehm            |
| Kassierer:          | Reinhard Stiefenhofer |
| Schriftführer:      |                       |
| Kassenprüfer:       | Michael Erndt         |

Ansonsten war unsere Abteilung auch bei den verschiedenen Einsätzen für den Hauptverein aktiv, sei es beim Abbau der Faschingsveranstaltung

und – diesmal sogar im wahrsten Sinne des Wortes tatkräftig beim Vereinsheimumbau.

Hier die „starken Männer“ beim Wandabriss in der Küche:



Noch etwas ganz Besonderes gilt es zu berichten: unser ältester aktiver Spieler **Hans Schlecker** wird im Oktober **80 jung** und - wie uns zugetragen wurde - auch bald **Urgrossvater!**

Da bleibt uns nur, voller Respekt unsere herzlichen Glückwünsche auszusprechen, so fit und agil mit 80 – Tischtennis hält also fit und ist wirklich Sport mit Spaß für Jung und alt!

*Herzlichen Glückwunsch zum 80.ten  
Lieber Hans!  
Mach weiter so, wir wollen noch*

## *oft die Hobelbank mit Dir singen!*



Die **Vereinsmeisterschaften** im Tischtennis wurden Ende des Jahres 2010 natürlich auch wieder ausgetragen. Der erste Platz ging an Jürgen Jarde, zum zweiten Platz konnten wir bei der anschließenden Weihnachtsfeier Michael Erndt beglückwünschen.

Am 18. und 19. Juni 2011 war wieder einmal „Freundschaftsturnier“ angesagt, diesmal die Premiere bei unseren Freunden in Waldstetten, natürlich wie immer mit viel Spaß. Wir konnten dort unsere Freunde aus den Vereinen Erzhausen bei Darmstadt, Versbach bei Würzburg und natürlich des Veranstalters Waldstetten treffen und spannende Spiele in ausgelosten Mannschaften austragen.

Ein ganz großes Lob an Waldstetten, ein blitzsauberer Auftakt als Veranstalter, super Organisation, tolle Versorgung, super Grillfest am Abend – so macht die Sache wirklich Spaß, da kommen wir gerne mal wieder. Da lassen wir uns auch von Regengüssen, Wolkenbrüchen und ellenlangen Baustellen-Umleitungen nicht abhalten 😊



---

Nun bleibt uns nur noch, allen Aktiven eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 2011/2012 zu wünschen. Bis zum nächsten Bericht,

Eure

**Tischtennis-Abteilung**